

# Sin fecha vías en barrancas

► Asegura director

de Vialidad estatal

que faltan recursos

para terminar obras

**Lorena Morales**

**HUIXQUILUCAN.-** Las vialidades de Barranca de Hueyatenco y Barranca del Negro no tienen fecha de para retomarse, así lo informó el director de Vialidad del Estado de México, Arturo Lugo.

Durante una reunión con 11 vecinos de la zona residencial, el funcionario estatal descartó que haya recursos del Fondo Metropolitano para ejecutar la vialidad de Barranca del Negro.

Aclaró que esta vialidad que pretende conectar Bulevar Interlomas con Avenida de los Bosques, en Tecamachalco, es un compromiso vial que tiene que ejecutar el desarrollo inmobiliario Bosque Real.

“Estamos esperando unas autorizaciones de la Semarnat, no sé con precisión (cuando se va iniciar).

“Los recursos que se tienen son de impacto vial, con lo que se va a desarrollar esa obra, y son una obligación que una inmobiliaria tiene con el Gobierno del Estado, en lugar de que lo pague al Gobierno, éste le dice ‘haz esta obra’”, informó.

Pese a que la vialidad de Hueyatenco cuenta con las autorizaciones de la Semarnat y **Conagua**, su conclusión aún depende del aval del Gobierno del Distrito Federal.

Rolando Elías Wismayer, presidente de la Comisión de Comunicaciones del Congreso local, dijo que la próxima legislatura tendrá que realizar las gestiones necesarias para destrabarla.

Alberto Benabib, integrante de la Comisión de Vialidad com-

puesta por colonos, manifestó que los vecinos buscan una buena infraestructura vial para la zona.

“Es sumarnos a un Gobierno que sí está dando resultados y está llevando proyectos complicados, pero que por no haberse hecho a tiempo, no haberse cobrado los impactos viales a tiempo, se han complicado situaciones, y eso queremos que no se vuelva a repetir”, expresó.

La mayoría de peticiones que realizaron los vecinos correspondían ejecutarlas al Gobierno Municipal, tal y como la pavimentación de Bosques de Minas y Paseo de Ahuehuetes.

Lugo ofreció presentarles el anteproyecto de obras viales que tiene que ejecutar la empresa Gicsa, por el desarrollo comercial de Paseo Interlomas, lo cual fue aceptado por los colonos.

*lorena.moralesg2@reforma.com*



► Arturo Lugo junto a los vecinos Alberto Benabib y Bárbara Sanders.

